



市議 山田泰之



市議 藤本博司



市議 大西明子



市議 古谷清子



前県議 久米慶典

ふるたに清子の市議会報告会

2007年1月 No 001

日本共産党 ふるたに区後援会 岩国市玖珂町鞍掛 電話 8 2-6 1 7 2



選挙後初の議会、12月定例議会が12月26日に終わりました。

今回の議会の大きな出来事は、空母艦載機受け入れ派の議員が、最終日に「市長問責決議案」を提出し、17対15で可決されたことでした。当日は、多数の傍聴者が詰めかけ、受け入れ派の議員には、大きな圧力となりました。

一般質問は4名全員がおこない、団長の大西議員は、愛宕山開発問題 民間空港問題 瓦谷の火災問題 いじめ対策について、山田議員は、新市建設計画にかかわる財政問題 国道188号線の渋滞対策 障害者自立支援問題について、古谷議員は、地域振興について 農業問題 小規模福祉作業所の今後について、藤本議員は、米軍再編 国民保護計画 介護保険の減免制度についてそれぞれおこないました。

今年4月に県議選、7月には参院選がおこなわれます。自民・公明内閣の下で、働いても働いても豊になれない、社会にされています。今の世の中を変える方針を持っている日本共産党の出番の年です。私たちも全力でがんばります。どうぞよろしくお願いたします。

市章は旧岩国市章(諸般の報告から)

新しい岩国市の市章は、旧岩国市市章と決まりました。愛宕山開発事業は、大きな赤字が予測されていますが、井原市長は、放置できないとの見解を示しました。岩国市交通局における不祥事について再発防止と厳罰をとの要望が出されました。

山口県後期高齢者医療広域連合の設立に 違憲、違法なものと反対しました

「山口県後期高齢者医療広域連合」の設立の議案が12月に提出されました。日本共産党市議団は、高齢者の年金から保険料を天引きする違憲、違法なものと反対討論を行い、反対しました。



市庁舎建設補助金不交付問題

久米前県議、共産党市議団防衛施設庁に

昨年12月19日、広島防衛施設局は、「岩国市が空母艦載機部隊受け入れないので、来年度の市新庁舎建設補助金35億円を財務省に要求しない」と通告してきました。

久米前県議と日本共産党市議団は、仁比参議院議員らと連絡を取り、防衛施設庁に対して、「理不尽な制裁措置は直ちに中止し、速やかに交付措置をとれ」と要請しました。



愛宕山開発地域に米軍住宅は許せない

愛宕山開発地域の収支見込が、かつた最大の理由はここにあり

184億円と492億円の赤字

愛宕山開発事業の収支見込が、かつた最大の理由はここにあり。184億円と492億円の赤字。県知事は「見通しが甘かった。中止し、跡地を国に買ってもらう。米軍住宅に」と対策の一つにあげ、「県・市民の負担のかわらない方法だ」と発言し、自らの見通しの甘さを逆手に取るうと示しました。

1次造成で中止しても251億円の赤字に、30年かけて完成しても492億円と巨額の赤字となる見込みを明らかにしました。日本共産党の大西議員は、県

日本共産党市議団は、計画当初から過大な見積もりで、県・市民に莫大な負担を強いることになると反対してきました。井原市長は、街づくりの観点から、空母艦載機部隊の受け入れを容認していない現状から米軍住宅への転用は考えられない。と答弁しました。

日本共産党市議団は、計画当初から過大な見積もりで、県・市民に莫大な負担を強いることになると反対してきました。井原市長は、街づくりの観点から、空母艦載機部隊の受け入れを容認していない現状から米軍住宅への転用は考えられない。と答弁しました。

